
Lettre N 7 

 

Message du Père Philippe Guitart aux Chrétiens de la paroisse Ste 

Trinité en Alaric.  
 

Chers Amis,   
 

      Nous voici parti pour une nouvelle semaine.  

Nous continuons notre pèlerinage physiquement statique mais 

tellement fructueux spirituellement. Lorsque je regarde vos 

messages, vos commentaires ainsi que les textes que je trouve 

dans ma boîte mail, je réalise que l'humanité fait des pas de géant. 

L'humanité se construit grâce aux crises qu'elle traverse.  
 

      Cela ne nous fait pas oublier les victimes, les malades et tous 

ceux qui souffrent directement ou indirectement de ce virus.  
 

      Si vous avez eu la possibilité de lire les textes de la liturgie, 

vous avez constaté comme moi à quel point Isaïe et Jean nous 

rejoignent dans notre actualité.  

" Je vais créer un ciel nouveau et une terre nouvelle, on ne se 

souviendra plus du passé, il ne reviendra plus à l'esprit. (Isaïe 65) 

 

      Notre président nous a plusieurs fois annoncé que nous étions 

en guerre... ceci pour marquer nos esprits et nous faire réaliser à 

quel point le sujet est grave. Plus les jours passent et plus on peut 

parler d'une "guerre" mondiale.  

Or, c'est la première fois que nous vivons une guerre sans ennemi 

humain. Cette guerre pourrait rapprocher l'humanité entière. C'est 

peut-être la première fois que nous avons tous le même ennemi.  

Un ennemi qui touche les riches comme les pauvres, les âgés 

comme les jeunes, un ennemi qui n'a pas de sexe, de couleur de 

peau, de langue ou de parti politique.  

Un ennemi qui demande que l'on se confine mais qui ne pourra 

être vaincu que si l'humanité s'ouvre et fait tomber ses murs et ses 

certitudes.  
 



    "Si vous ne voyez pas de signes et de prodiges, vous ne croirez 

donc pas !" (Jean 4)   Continuons à prier ensemble et à être attentif 

aux signes que le Seigneur nous lance.  

Que par nos actes de soutien et de solidarité, notre calme et notre 

sagesse, nous fassions advenir cette nouvelle Jérusalem.  
 

      Prenons soin les uns des autres et que notre Eglise famille 

grandisse.  
 

       Fraternellement,  
 

       Philippe 

 


